

Empleada cogió valor e hizo una dura declaración

# Dalila golpeó al sansón **Burgos**



Provincia: **San José**  
Población: **336.829 hab.**  
Extensión: **44.62 km<sup>2</sup>.**



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**Escalofriante** y conmovedor fue el testimonio que dio ayer Dalila Álvarez, empleada de Luis Fernando Burgos, sospechoso de asesinar a su esposa Maureen Hidalgo Mora.

Dalila, quien declaró en forma privada, no se animó a hacerlo el viernes por miedo a Burgos, pero este martes se destapó.

Según ella, Burgos le daba al menos siete pastillas diarias a su esposa para que pasara dormida; además, le hacía creer que estaba loca y su esposa lo aceptaba.

La empleada del acusado enfatizó que Burgos tenía controlada a su mujer y cuando llegaba a la casa siempre preguntaba si ella había recibido alguna llamada.



ADRIANA SOLÍS R.

**Vera Mora, madre de la víctima, soltó el llanto al escuchar el testimonio.**

La testigo, quien trabajó cuatro semanas para Burgos, (no recordó el mes en que laboró para él) dijo que en los últimos días el señor (Burgos) había estado muy violen-

to. Dijo que en una oportunidad le vio un morete a Maureen en la nalgua. Detalló como en varias oportunidades Burgos intentó agredirla a ella pero Maureen la salvaba.

## CREO QUE...



**ALFONSO RUIZ**  
ABOGADO

“Escuchar el testimonio fue de absoluto terror. Es impresionante”

**VERA MORA**  
MADRE DE LA VÍCTIMA



“Mi hija fue una mártir, es triste saber todo lo que vivió y nunca nos dijo nada”



**HENRY VEGA**  
ABOGADO

“Es claro que Maureen fue víctima de violencia doméstica, el testimonio fue revelador”

CREDITO

## NADA DE SEXO

Otro relato revelador fue el que rindió ayer en la tarde Alicia Mena, mejor amiga de Maureen. Durante su testimonio en los tribunales, Mena contó que Maureen le contó que varios meses después de estar casada, el defensor público Luis Fernando Burgos no había querido tener relaciones sexuales con ella. Según la testigo, ella le recomendó que se comprara un “baby doll” y que le coqueteara; sin embargo, Maureen después le comentó que eso no había servido. Otro punto importante que destacó Mena fue que Maureen en dos ocasiones le había dicho que quería divorciarse y que cómo hacía para separarse sin haber cumplido un año de casada. Fue enfática en que Maureen le dijo que Burgos le iba a regalar un ama para el aniversario de bodas y que entonces ella le dijo que Burgos la iba a matar, pero Maureen le contestó: “Luis Fernando no me matará, él me va a mandar a matar”, ya que al parecer Burgos le decía que tenía muchos amigos que estaban en la cárcel y que podían hacerlo.